
令和６年度第９回理事会議事録 

日   時   令和６年１月２７日（月）午後７時００分より 

場   所   商店街事務所 

出 席 理 事 理事長   木村 弘   

副理事長  佐藤 典子  

副理事長  生嶋 宏治 

専務理事  劔物 忍 

理事    内平 淳一  (欠席) 

理事    佐藤 志保 

理事    加納 洋平 

理事    中村 恵美 

理事    畠山 美香 

 

 

事 務 局 奈良 正彦 

 

 

＜議題審議結果＞ １ 前回議事録につき、承認 

    ２ 麻生まちの灯り実施要領 確認 

    ３ ＰａｙＰａｙキャンペーン実施内容 確認 

４ 介護予防センター百合が原からの要望 確認 

    ５ 加入助成金及び紹介料の支給について  

   正会員の加入について承認、賛助会員については加入礼金と

紹介料について、半額とすることで承認 

     

＜審 議＞ 

議長の選任 定刻に至り、劒物忍氏理事会開会を宣し、本日の理事会は定足数を

満たしたので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が議長

となり、議案の審議に入った。 

理事長挨拶 ２９日から PayPay キャンペーン、３０日から街の灯りが始まるの

で、よろしくお願いする。 

議長 理事長とも話したが、１時間から９０分以内に理事会を終了するよ

うに議事を進めていくので、各位の協力をお願いする。議案１の前

回議事録確認について、発言を求める。 

中村氏 議事録３ページの下から９行目に誤字があるので訂正を要する。 

議長 議案１について、議場に諮り、異議なく承認となった。 

議長 議案２を審議する。 

 

<以下、まちの灯りの作業工程の確認> 

 

議長 議案３について審議する。事務局に説明を求める。 



事務局 PayPayキャンペーンでチラシを３０００部作製し新聞折込で配布し

たが、ＱＲコードにミスがあり、参加店への配布、設置依頼は見送っ

た。開始したばかりであるが、すでにアクセスが６７０ほどとなっ

ている。 

議長 議案４に入る。事務局に説明を求める。 

事務局 介護予防センター百合が原からの要請で認知症に関する理解を深め

たいので、商店街の協力も得たいとのことで、次回理事会に説明に

来てもらうことにしてある。次年度のりあん事業でも認知症関連の

事業計画があるので、それと連動して実施していきたいとのことで

ある。 

加納氏 どういう団体なのか。 

議長 介護施設の中に併設してある一部署である。 

議長 議案５に入る。畠山さんが２件紹介していただき加入御礼と紹介料

を支払うことになる。 

事務局 前回の理事会では、賛助会員は対象としてなかったので、どのよう

な取り扱いになるか、決めていただきたい。新規加入は鳥あたま、

Tomo’S.Salon.28、チロリン村の 3件で 28万の助成金が札幌市より

入る。 

議長 賛助会員のメルジュールについて、加入礼金と畠山さんへの紹介料

をどうするか。 

理事長 礼金と紹介料は半額でいいのではないか。 

議長 半額とすることで承認とする。 

議長 報告事項に入る。議案書を確認する。 

生嶋氏 新規開店の「らぁ麺」について、客が入らないので閉めるとのことで

あった。 

議長 他に情報はないか。そのほか、社会貢献事業、地域活性事業、情報発

信事業については、議案書の通り確認する。 

佐藤典子氏 五叉路について、今回の組合店リレーはよこやま矯正歯科さんで掲

載した。なかなか記事がなく、情報を寄せていただきたい。来月は、

串鳥さんとなる。PayPayキャンペーンでは、アドマンさんの様子も

載せていく。紙面づくりの担当について、新しい担当者を探してい

る。 

議長 環境整備事業はまちの灯りを予定した通り実施する。街区振興事業

は PayPayキャンペーンを実施する。 

 女性部からはどうか。 

佐藤典子氏 麻生キッチンりあんの件だが、次年度のＷＡＭ事業の申請をしてい

る。これが通れば委託を受けた事業が実施できるが、これが通らな

い場合どうするか検討しているが、大口の寄付を探している。その

ほか、認知症対策、防災対策などの事業を実施していく。女性部はわ

いわい会議で次年度計画を検討する。 



議長 その他、について、理事長より説明を求める。 

理事長 山晃ハイツについて、希望者より内装造作をバリアフリー化するな

どしてくれれば前向きに検討したいとのことである。 

議長 けっぱれ地蔵の件について、理事長より説明を求める。 

理事長 先の区商連新年会で、けっぱれ地蔵を売り出すような企画はどうか

との話が出た。 

議長 現時点ではこういう案が出た、という段階で、具体的な内容とはな

っていない。 

佐藤典子氏 商店街の駐車場料金は高すぎないか。その検討の場はどこになるの

か。 

理事長 理事会で検討すればよい。 

佐藤典子氏 アンケート取りとか調査する必要があるのではないか。 

議長 最大料金など、次回理事会以降で検討してよいのではないか。 

議長 次回理事会で総会議案の検討を行う。 

議長 次回理事会は２月２１日とする。 

 

以上で、第９回理事会を終了する。 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

令和７年１月２７日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    劔物 忍           ㊞ 

 

    木村 弘           ㊞ 

 

             佐藤 典子          ㊞ 

 

    生嶋 宏冶    ㊞ 

 

             佐藤 志保          ㊞ 

 

    内平 淳一 欠席 

     

    加納 洋平 ㊞ 

 

    中村 恵美 ㊞ 

 

    畠山 美香     ㊞ 


